

Ein Hoch auf die Generation „80+“ Three cheers for the generation „80+“

Thomas Blaschke, Vienna Swingers

President of the Corvinus Dancers first dancer worldwide with the new badge of honour

The world of Square Dance is in search of juvenile people. We need beginners in young years, so that our hobby does not sneakingly becomes extinct and not that in a while it will not only be mentioned in stories from former times. But not less important than the students at the teenage- or student-age are the order ones, especially the generation 80 plus. Always inspiring to see the fun and energy of the active dancers in this age class.

The group of these people is constantly getting bigger, which makes the fitness level of Square Dance evident - physically and mentally. It's the same in Austria, some of the active Square Dancers have already passed the age of 80 years. Most recently joining this "club" was Otto Binder, President of the Corvinus Dancers, a club located in Wiener Neustadt. In his honour many Square Dancers celebrated his great day on the 24th of September condignly.

Beate, Vize-President of the Corvinus Dancers, had informed about this event all clubs in Austria weeks before, for organizing an unforgettable surprise-party for Otto. Indeed, there came representants from all seven Austrian EAASDC- and as well other clubs to a restaurant in Bad Fischau in Lower-Austria. Beate and the Corvinus-crew had all prepared in a perfect way. About all together 90 dancers had booked this date and waited in a big circle of congratulators for the birthday boy, who did not know anything about this procedure.

Corvinus-Dancers-Präsident weltweit erster Tänzer mit neuem Ehren-Badge

Die Square-Dance-Welt sucht nach jugendlichen Leuten. Wir brauchen Anfänger in jungen Jahren, damit unser Hobby nicht schleichend ausstirbt und einmal nur noch in Erzählungen von anno dazumal vorkommt. Doch nicht minder wichtig wie Students am besten im Teenager- und Studentenalter sind die älteren Semester, speziell die Generation 80 plus. Immer wieder begeistert, mit welcher Freude und Energie die Tänzer in dieser Altersklasse aktiv dabei sind.

Die Gruppe dieser Menschen in unserer Mitte wächst immer mehr an, was auch ein Zeugnis dafür ist, wie fit Square Dance hält – körperlich und geistig. In Österreich ist es nicht anders, schon einige aus dem aktiven Square-Dance-Volk haben den Achtziger überschritten. Jüngstes Mitglied in diesem „Club“ ist Otto Binder, Präsident der in Wiener Neustadt ansässigen Corvinus Dancers. Ihm zu Ehren wurde am 24. September dieser so bedeutende Ehrentag gebührend unter Square-Dance-Freunden unter großer Beteiligung gefeiert.

Corvinus-Vizepräsidentin Beate hatte Wochen vorher die Tänzer Österreichs aufgerufen, Otto eine unvergessliche Überraschungsparty zu machen. Und tatsächlich kamen Vertreter aus allen sieben österreichischen EAASDC- und auch noch anderen Clubs in ein Restaurant in Bad Fischau in Niederösterreich. Beate und die Corvinus-Crew hatte alles perfekt vorbereitet. Insgesamt rund 90 Tänzer hatten sich den Termin (24.9.13) frei gehalten und warteten im großen Gratulationskreis auf den nichts ahnenden Jubilar.



All kept mum, Otto had no idea about the special arrangement of this club-night. With the excuse, that for the short-term exceptional many dancers had registered for this evening, he was driven from the regular dance-place of the Corvinus Dancers to the locality, where all was going on. One could see the big surprise, but as well the delight in his face, as he entered the hall as agile as always. "This is one of the most beautiful days of my life", he made clear the importance of this event for him later on this evening.

Alle hatten dicht gehalten, Otto hatte keinen Schimmer vom besonderen Verlauf des Clubabends. Unter dem Vorwand, dass sich kurzfristig besonders viele Tänzer angemeldet hätten, wurde er weg vom regulären Corvinus-Tanzplatz zum Ort des Geschehens chauffiert. Man sah ihm die Überraschung, aber auch große Freude an, als er agil wie immer in den Saal kam. „Es ist einer der schönsten Tage in meinem Leben“, verdeutlichte er noch später am Abend die Bedeutung des Ereignisses für ihn.

In an extensive tour from one congratulator to the other, Otto got many smaller and bigger presents including delicious cakes as well as countless hugs and congratulations. After that there were several hours of dancing. Heinz Klingen and Jirka Scobak were the main-callers, they are calling for the Vienna Swingers and many other Austrian clubs. But there were five more callers on the program - Michaela Unterberger, Gerald Engel, Conny Klingen, Siegfried Holzschuster and Monika Meister. As a result almost every Austrian caller was present on the stage. It was self-evident for Otto, that he danced almost all the time. Not rarely, there were seven or eight squares on the floor.

So the evening was supposed to take a swinging end, but one special present was not given to Otto yet. The Vienna Swingers had heard about a badge, in Canada newly produced especially for the honour of the generation 80 plus. As there was the information about Otto's birthday-party, the cautious question was sent from Vienna to overseas, if the first new badges had already been produced.



One week before the event, the "80+-Club"-Badge, which was produced for Square and Round Dancers, effectively arrived in Vienna. It was the first worldwide - and it was appointed to Otto. He was very proud, as it was fixed on his shirt and he announced, that as a matter of course, he would wear it in the Square in the future as well.

There shall follow many more owners of these badges. The order for further needs of it in Austria has already been made. 80 years and older is no age,



Nach einer ausgiebigen Gratulationsrunde mit der Übergabe etlicher kleinerer und größerer Geschenke inklusive herrlicher Torten sowie unzähligen Umarmungen und Glückwünschen ging es ans mehrstündige Tanzen. Mit Heinz Klingen und Jirka Scobak waren die auch in vielen anderen österreichischen Clubs tätigen Vienna-Swingers-Caller die Haupt-Akteure hinter dem Mikrophon, doch kamen mit Michaela Unterberger, Gerald Engel, Conny Klingen, Siegfried Holzschuster und Monika Meister auch fünf weitere Caller zum Zug. Damit war auf der Bühne nahezu alles vertreten, was Österreich an Callern zu bieten hat. Für Otto war es eine Selbstverständlichkeit, nahezu die gesamte Zeit über auf dem Parkett zu stehen. Nicht selten waren sieben bis acht Squares auf der Tanzfläche.

So schien der Abend schwungvoll auszuklingen, doch ein besonderes Präsent war noch nicht übergeben. Denn die Vienna Swingers hatten von einem neuen Badge erfahren, in Kanada eigens zu Ehren der Generation 80 plus neu entworfen. Im Wissen um Ottos anstehende Feier war eine vorsichtige Anfrage aus Wien nach Übersee gegangen, ob denn schon die ersten neuen Badges produziert worden waren.

Eine Woche vor dem Event traf das für Square und Round Dancer angefertigte

which has to be kept secret. In fact, the "80+"-Badge is to be a proof, how valuable for the Community of Square and Round Dancers this dancer is. And as a result, young students will learn, how much fun it is to do Square and Round Dance at a higher age.



If you have interest in the new "80+"-Badge, here you find the contact-details:

Connie und Al Ritchie, 2541 Wentwich Road, Victoria, BC V9B3N5, rsda2005@telus.net

„80+-Club“-Badge dann auch tatsächlich ein. Es war das allererste weltweit dieser Reihe – und es war für Otto. Stolz ließ er es sich schließlich an sein Hemd stecken und kündigte an, es selbstverständlich auch künftig im Square zu tragen.

Ihm als allererstem Besitzer dieses Badges sollen viele weitere folgen. Die Bestellung für den aktuellen sonstigen Bedarf daran in Österreich ist aufgegeben. 80 Jahre und mehr sind kein Alter, das verschwiegen werden muss. Vielmehr soll das „80+“-Badge zeigen, wie wertvoll dieser Tänzer für die Square- und Round-Dance-Gemeinde ist. Und junge Students werden so erfahren, dass Square und Round Dance auch noch im höheren Alter genauso viel Spaß macht.

Bei Interesse am neuen „80+“-Badge hier die Kontaktdaten:

advertisement

Anzeige